
Beschluss: 
 
Ratherr Schaarschmidt regt an, die Berichte künftig halbjährlich zu erstellen und jeweils 
zeitnah zum Berichtszeitraum zur Verfügung zu stellen. 
Die Verwaltung wird diese Anregung prüfen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


